

08.03.2024 - 11:32 Uhr

## Communiqué de presse: Le glaucome: les défis d'une maladie oculaire fréquente

**La semaine mondiale du glaucome aura lieu du 10 au 16 mars 2024. Le glaucome est une maladie complexe, difficile à traiter.**

Le glaucome est une affection chronique incurable dans laquelle le nerf optique est endommagé. Le glaucome est l'une des premières causes de cécité chez les personnes de plus de 60 ans dans le monde mais aussi en Suisse. De manière générale, le glaucome peut toutefois toucher tout le monde, même les plus jeunes.

Un glaucome reste longtemps asymptomatique. Cette affection oculaire n'est bien souvent constatée que tardivement car la perte de vision centrale ne survient qu'à un stade avancé. La lésion du nerf optique et la perte de vision que cela entraîne sont malheureusement irréversibles. Seul un ophtalmologue est en mesure de procéder à des examens approfondis permettant d'exclure ou de confirmer un glaucome ou d'évaluer correctement les facteurs de risque après un examen de dépistage, et mettre ensuite en place un traitement adéquat. S'il est dépisté à un stade précoce, un glaucome peut être traité et stabilisé efficacement pendant plusieurs dizaines d'années et ainsi la cécité peut être évitée.

Le glaucome est une maladie très difficile à traiter. De plus, depuis quelque temps, les obstacles en matière d'assurance sont de plus en plus nombreux. Il existe certes différents traitements médicamenteux. Cependant, aucun nouveau médicament n'a été développé depuis plus de 20 ans. L'inhibiteur de la Rho-kinase est certes disponible depuis un certain temps comme nouvelle option thérapeutique et a été autorisé par Swissmedic. Il ne figure toutefois pas encore sur la liste des médicaments remboursés par l'assurance maladie obligatoire (AOS). Il existe également d'autres possibilités de traitement comme les interventions au laser ou encore une opération par un chirurgien ophtalmologue.

La Société Suisse d'Ophtalmologie (SSO) s'engage auprès des différents acteurs en faveur d'une médecine ophtalmologique de haute qualité afin de créer des conditions optimales pour la santé oculaire en Suisse.

Ce groupe de travail de la Société Suisse de l'Ophtalmologie (SSO) est constitué d'ophtalmologues plus particulièrement spécialisés dans le suivi et le traitement du glaucome. Comme les autres groupes de travail de la SSO ils coordonnent les recommandations de prise en charge et l'évolution de celle-ci avec les organes officiels de la SSO. De plus ils organisent des réunions plus spécifiques ainsi que des congrès sur le thème du glaucome.

Vous trouverez de [plus amples informations sur le thème du glaucome](#) sur le site Internet de la SSO. Des experts de la SSO se tiennent volontiers à votre disposition pour des interviews et des renseignements complémentaires. Contactez-nous à l'adresse suivante: [sog@imk.ch](mailto:sog@imk.ch).

Schweizerische Ophthalmologische Gesellschaft SOG

c/o IMK Institut für Medizin und Kommunikation AG

Münsterberg 1 | CH-4001 Basel

**Phone:** +41 61 561 53 66

**Direct:** +41 61 561 53 43

[www.sog-ssso.ch](http://www.sog-ssso.ch) | [sog@imk.ch](mailto:sog@imk.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100097181/100916786> abgerufen werden.